
Ce qui m'a rendue et

me rend toujours

heureuse, c'est

d'avoir un enfant !

La plus belle chose

qui me soit arrivée

dans ma vie, c'est

mon fils !

Stéphanie 36 ans Creteil
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